
PRESENTACION NUEVO LOGO

Desde el ANPA, te presentamos
nueva imagen

Realizar un logo no es cosa fácil y tampoco soy una experta, pero realmente conociendo a nuestros niños, es que se merecen lo mejor que les pueda pasar. en él quisimos representar el valor y el coraje que hay que tener para cambiar su mundo, y eso es algo que demuestran cada día. Porque cada avance es gracias a mucho trabajo y ganas de hacer. el color representa la alegría que desprenden a pesar de la dificultad. y realmente creo que este logo brilla tanto como ellos. Ahora nos toca a nosotras seguir luchando por sus derechos y necesidades.



Presentado por:
Presidenta del ANPA